



Photo: DR

PANTHÈRES: PATRICE NEVEU PROMET DES SANCTIONS CONTRE LES INDISCIPLINÉS DE LA SÉLECTION

LE sélectionneur des Panthères, Patrice Neveu, lors d'un entretien exclusif accordé à notre rédaction, est revenu sur les principaux enseignements des deux matchs amicaux livrés par le Gabon en Turquie les 17 et 20 novembre derniers. Selon lui, le Gabon a maintenu son potentiel offensif. Seul bémol: les vieux démons de l'indiscipline ont refait surface en Turquie. Le coach national a d'ailleurs fait savoir qu'il ne se laissera pas compter. Et promet de sévir. Puis, il s'est appesanti sur la double confrontation Gabon contre le Soudan en mars prochain dans le cadre des éliminatoires de la Can 2023. Avant de se prononcer sur les Mondialistes que sont le Maroc et le Ghana, anciens adversaires du Gabon lors de la dernière Can. «Nous avons livré deux grands matchs face à ces deux équipes (...). Nous pouvons rivaliser avec les meilleures équipes du continent», soutient-il. Lecture!

Page 2



Photo: DR

MONDIAL «QATAR-2022»
LA FRANCE PASSE,
LE SÉNÉGAL À LA
TRAPPE !

Page 3



Photo: WM/L'Union

BASKET-BALL
LA FÉGABAB VEUT
RELANCER LE
CHAMPIONNAT, MAIS...

Page 4